
公益社団法人愛知県医師会 第 14回 (定例)理事会議事録

開催日時 :令和 3年 8月 26日 (木)午後 3時 18分～年後 5時 00分

開催場所 :愛知県医師会館 4階理事会議室

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  野 田正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山 朗  樫 尾 富 二

小 出詠 子  田那村 牧  渡 邊 源 市  浦 田 士 郎

小 寺 泰 弘  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司  西 脇  毅

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/練 績 雅 明

代議員会副議長/市 )|1朝 洋 服 部 達 哉

細 川 秀 一

大 石 明 宣

河 村 英 徳

議事録作成者  平 手 智 美

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本 日の理事会は、出席者 25名 (う ち理事 19名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上

(10名 )の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に達 してい

ることを確認 した。

―承認事項―

1.庶務関係事項について                  (樫 尾理事)(西山理事)

(1)後援並びに共催について

①WO法人愛知県難病団体連合会(理事長 下前君夫)主催の「愛知県難病団体連合会第

48回大会(オンライン開催)」 〔9/20(月 ・祝)〕 の後援について

②一般社団法人瀬戸旭医師会(会長 鳥井彰人)主催の「BLS&AED講習会」〔10/9(土 )〕

の共催について

③独立行政法人労働者健康安全機構 (理事長 有賀 徹)主催の勤労者医療フォーラム

「第 6回就労と糖尿病治療の両立～糖尿病医療における障壁 (スティグマ)と アドボカ

シー ～」〔R4.2/13(日 )〕 の共催について

④一般社団法人刈谷医師会(会長 丸上善久)主催の日医認定産業医研修会

〔R4.3/12(土 )〕 の共催について
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樫尾理事より説明され、上記 1-(1)一①～④について一括承認を求め、承認された。

2.委員会 田部会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長より、下記の No.1の本会主催の委員会・菩呂会 。講演会等は一括報告の開催

について一括承認を求め、承認された。

3,委員会委員の委嘱について

(1)産業保健部会幹事会幹事の変更について        (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より説明され、飯島徳哲先生から、奥山真司先生への変更が承認された。

(2)愛知県医師会会員相談窓口事例検討会委員の委嘱について

(渡辺 (嘉)理事)(渡邊 (源)理事)

渡辺 (嘉)理事より説明され、太田弁護士の追加委H届が承認された。

4.2021年度愛知県臨床検査標準化協議会助成金について   (′ Jヽ出理事)(浦田理事)

小出理事より説明され、例年通り助成金として 30万円支出することが承認された。

5。 「医歯薬連携による糖尿病重症化予防モデル事業」啓発ポスターにおける名義の使

用について                     (河 村理事)(細川理事)

河村理事より説明され、「医歯薬連携による糖尿病重症化予防モデル事業」の一環

として作成するポスターに本会名義の使用について承認 された。また、糖尿病 と

歯周病の関係性や、糖尿病 と歯周病予防の重要性を患者へ伝えることを目的とし

ていることが補足説明された。

―協議事項一

6.入会金の徴収猶予申請について             (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より説明され、名古屋市医師会、春 日井市医師会より申請があつた入会

金の徴収猶予申請が承認された。

7.その他
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No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 9/27(月 ) 第 2回会員相談窓口事例検討会 801会議室
渡辺 (嘉)理事

渡邊 (源)理事



―報告事項一

【日本医師会、各医師会、中都医師会連合等会議について】

1.日 医第 4回病院委員会(WEB会議)〔8/19(木 )〕 について

(日 本医師会主催 :本会館内)             (浦 田理事)(小出理事)

浦田理事より、各地域の新型コロナ感染症に対する神奈川県 。宮城県の体制の紹

介、並びに国の医療計画見直し検討会、外来医療計画 WG、 地域医療構想および医

師確保計画 WGの審議状況について説明がなされたことが報告された。また、病院

委員会は新型コロナウイルス感染症の流行下における医療提供体制と病院の役割

についてと題して、会長諮問事項が出されており、神奈川モデルなどを参考に、

感染終息後の最終形をも考慮したあるべき姿を提案していくこととし、次回、委

員長等からのたたき台が提出される予定であることが報告された。

2.中都医師会連合第 1回地域包括ケア特別委員会(WEB会議)〔8/22(日 )〕 について

(中部医師会連合主催 :本会館内)           (松 浦理事)(大石理事)

松浦理事より、施設における感染症対策と課題については、施設での PCR一斉検

査による感染防止の効果について議論されたことが報告された。また、高齢者施

設でのフクチン接種については、未接種者、家族に姑する働きかけの工夫が協議

されたことが報告された。

【本会関係会議について】

3.調査室委員会(WEB会議)〔8/23(月 )〕 について

(5階医師連盟会議室)                (大 輪理事)(加藤理事)

大輪理事より、中医協の「医療機関等における消費税負担に関する分科会」につ

いて概説したことが報告された。また、最近の新型コロナ関係の厚労省より、感

染急拡大への対応に関する通知文が出されたことについて、県下各地区の委員と

医療機関の現状対応について議論を行つたことが報告された。その他、MEDIFAX

について担当委員より解説いただいたことが報告された。

4.医療安全対策委員会 〔8/17(火 )〕 について

(8階会議室)                 (渡 邊 (源)理事)(渡辺 (嘉)理事)

渡邊 (源)理事より、令和 3年 8月 分委員会提出案件、29件 (新規 16件、解決 13

件)について検討したことが報告された。

5.第 5回治験審査会 〔8/20(金 )〕 について

(803～804会議室)             (渡 邊 (源)理事)(渡辺 (嘉)理事)

渡邊 (源)理事より、継続審査案件 (ク ローン病 1件、潰瘍性大腸炎 2件、潰瘍性大

腸炎・クローン病 1件)について検討したことが報告された。
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6.第 3回認知症地域医療研修検討委員会(WEB会議)〔8/23(月 )〕 1こついて

(804会議室)                    (松 浦理事)(大石理事)

松浦理事より、8月 28日 (土)の第 1回医療従事者の認知症対応力向上研修は、8

月 27日 (金)よ り緊急事態宣言が発令されること及び感染の拡大を鑑み中止とし、

第 2回・第 3回は座学のみの開催としたことが報告された。また、今後開催予定

の愛知県認知症疾患医療連携協議会、認知症対応病院実地指導活動報告会の内容、

調査票等について検討がなされたことが報告された。

7.講演会・研修会等について

柵木会長より、下記のNo,1～m2の本会主催の講習会・研修会等は一括報告 とする

と発言 された。

【行政、その他関係団体等会議について】

8。 東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会 〔8/23(月 )〕 について

(東海北陸厚生局主催 :東海北陸厚生局)            (浅 井副会長)

浅井副会長より、8月 の保険医療機関・保険薬局の医科では新規開業 11件、開設

者変更 8件であつたと報告された。

9,第 2回愛知県循環器病対策推進協議会(WEB会議)〔8/20(金 )〕 イこついて

(愛知県主催 :肥B開催)                (河 村理事)(細川理事)

河村理事より、今回は前回の協議会の主な意見と県の考え方や対応を踏まえて概

要版の愛知県循環器病対策推進計画、日標達成状況を評価する際の考え方、基本

方針から全体目標の評価が示され、原案確認後、パブリックコメントを実施する

ことになつたが報告された。

【その他事項について】

10。 救急医療情報センターにおける令和 3年度お盆期間の業務概況について

(細川理事)(河村理事)

細川理事より、期間日数は昨年度と同じ5日 間で、期間中の総受信件数は 3,868

件、1日 平均 773件であり、そのうち発熱関連は 1,872件、1日 平均は 374件であ

ったことが報告された。

また、昨年度に比べ総受信件数は 6.8%減少したが、かけ直しを促す トーキー

件数は 3。 9倍の 4,825件にまで増大し、今年度は 1件 ごとの照会に苦慮したこと

が伺えると補足された。インターネットによる利用状況は前年度と比べ 28.6%増
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No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1 *8/19(木 ) 日本医師会生涯教育講座 【外科】 27名
河村理事

細川理事

2 8/21(土)

令和 3年度第 2回母体保護法指定医師

講習会
116名

西山理事

樫尾理事



の5,664件であったことが報告された。

11.その他

【新型コロナウイルス感染症関連について】

12.宿泊療養施設のオンコール体制 【8/23(月 )～ :浦田理事、田那村理事】について

(浦 田理事 E田那村理事)

浦田理事、田那村理事より説明され、県内3ヶ所の宿泊療養施設における入所数

や患者等への対応について報告された。
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以上で本 日の議事を終了し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令不日3年 8月 26日


